



La Tercera 05/11/1987

Edic. de MTR

000157951

uyit

REGIONES /35

Mañana es avant premiere en Tocopilla

"Emigrantes" recorrerán ciudades del Norte Grande

TOCOPILLA (Tania Díaz Beltrán).- Mañana tendrá lugar en este puerto la avant premiere de "Los emigrantes", escrita por el dramaturgo tocopillano Hugo Vidal Zamorano, pieza teatral que luego será estrenada en Antofagasta y posteriormente presentada en ciudades del Norte Grande y otras zonas del país.

La Compañía del Teatro Municipal de Tocopilla, COTEMUT, será la encargada de llevar a escena la pieza, cuyo contenido es un homenaje y trae a la memoria las reminiscencias de toda una generación de residentes extranjeros que llegó a Chile, y que ha contribuido con su trabajo y esfuerzo al progreso de la nación.

La presentación tendrá lugar en la Casa de la Cultura

a las 22 horas, y concurrirán las autoridades de la provincia y comuna, encabezadas por el gobernador, teniente coronel César Urrutia León, y el alcalde Hans Schmauck Alarcón e invitados especiales.

DIRECTOR

La dirección de la obra fue encargada a un talentoso y joven valor del teatro na-

cional, Rodrigo Guijón, quien destacó el trabajo y capacidad de los actores aficionados que componen el elenco, por su desempeño en cada uno de los roles que desempeñan, como también la creatividad del autor, que en sus obras, al igual que él, que es de raigambre netamente nortina, alcanza una temática universal.

La música pertenece al maestro tocopillano Rubén Cáceres Fernández, de reconocido prestigio en el campo artístico en el Norte.

Guójón resaltó que aunados todos estos valores, no cabe dudas que la obra hará sentir al espectador, especialmente a residentes y miembros de las colectividades extranjeras, las vivencias y añoranzas de su tierra.

"Los emigrantes" será estrenada en el Teatro Municipal de Antofagasta, el sábado y domingo próximos.

AUTOR

Hugo Vidal Zamorano, que ha logrado imponer un estilo porpicio y regionalista, es



TOCOPILLA.- Hugo Vidal Zamorano, dramaturgo tocopillano, autor de "Los emigrantes", recientemente asumió un importante cargo en el área cultural de la Municipalidad de Calama.

autor además de "La Niusta, tirana del Tamarugal" y de "La Herencia", que además de esta ciudad fueron presentadas con excelente acogida del público en Santiago y Temuco.

El profesor y dramaturgo, que hasta hace poco se desempeñó como jefe del Departamento de Extensión Cultural del Municipio local, asumió el lunes 2 del presente un importante cargo en el área cultural de la Municipalidad de Calama.

Conversando con LA TERCERA en esa ciudad, Vidal, que estará en la avant premiere de su obra, se mostró muy complacido.



TOCOPILLA.- Actores del COTEMUT, en un alto de los ensayos, escuchan atentamente las indicaciones del director Rodrigo Guijón (derecha), para superar con éxito el compromiso teatral que tienen mañana.

"Emigrantes" recorrerán ciudades del Norte Grande

[artículo] Tania Díaz Beltrán.

AUTORÍA

Díaz, Tania

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Emigrantes" recorrerán ciudades del Norte Grande [artículo] Tania Díaz Beltrán. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)